

**Materia:** procesos culturales

**Docente:** Dr. Eduardo Alkivann Escobar Solís

**Presenta:** Edilva Ciclali Díaz Velázquez

**Licenciatura:** Trabajo Social y Gestión Comunitaria

**Cuatrimestre:** 6to

**Grupo:** C

**Frontera Comalapa, Chiapas; a 26 de junio del 2020.**

Proceso de socialización Podríamos definirlo como el puente que vincula a las personas y a la sociedad Mediante el proceso de socialización los individuos, las personas, aprenden a interiorizar en el transcurso de su vida, a lo largo de toda su vida.

tres aspectos en la definición anterior:

1. Adquirimos cultura aprendiendo, desde que nacemos y de manera más intensa en la infancia, durante toda nuestra vida.
2. Integramos la cultura en nuestra formalidad de manera natural y normal.
3. mediante el proceso de socialización aprendemos de forma 'conformada a compartir nuestra cultura, al final, a través del proceso de socialización, se nos conforma, se nos dice como tenemos que comportarnos, cuál debe ser nuestra conducta y cuál debe ser nuestra actitud.

Agentes de la socialización: La familia es el agente de socialización más importante tanto en el caso de las sociedades avanzadas y complejas. la familia es la única institución que transmite al niño una serie de valores, normas o prejuicios culturales.

Cuando nacemos somos un conjunto de posibilidades, y empezamos a aprender a imitar modelos en el seno familiar, con los padres, los hermanos y el resto de la familia. Lo más probable es que terminemos formando familias ricas o familias pobres o podamos tener oportunidades en el llamado mercado de trabajo.

En la escuela, aprendemos a valorar la importancia que se da en la sociedad, como el género o la raza y empezamos a actuar de acuerdo con estas valoraciones y aprende a leer, escribir, contar, Pero también aprenden otras cuestiones que no se les enseña de un modo formal o sistemático.

El grupo de iguales es un grupo social compuesto de personas que tienen más o menos, la misma edad y posición social y unos intereses comunes, el grupo de iguales los niños eluden el control de los adultos. permiten a los niños o a los jóvenes compartir y explorar inquietudes o intereses que probablemente no forman parte de las preocupaciones de los padres.

Los medios de comunicación tienen una enorme influencia en la vida de las personas y por ello se les considera un agente importante de socialización, Con la aparición de la radio y la televisión, por esa influencia tan importante en nuestras vidas tienen el riesgo de la manipulación, de tal manera que nos lleven a tomar decisiones equivocadas.

Diversidad cultural es un principio que reconoce las diferencias culturales entre diversos grupos humanos, así como la existencia, convivencia e interacción entre diferentes culturas dentro de un mismo espacio geográfico o bien variedad de culturas que interactúan y conviven en un mismo espacio geográfico que es compartido por un gran número de personas, capaces de reconocerse y diferenciarse unas de otras. nos permite identificarnos como individuos y grupos sociales a través de las manifestaciones culturales. La diversidad amplía nuestros conocimientos y ofrece una mejor manera de entender a los demás a través de sus costumbres y tradiciones. Por ejemplo, cada cultura es diferente, cada individuo debe tener una identidad cultural y la diversidad cultural, en este sentido, se manifiesta por la diversidad del lenguaje, del arte, de la música, de las creencias religiosas, de la estructura social, de la agricultura, de las prácticas del manejo de la tierra y de la selección de los cultivos, de la dieta, y en todos los otros atributos de la sociedad humana.

El concepto de cultura es un concepto comparativo, es decir, un instrumento de análisis, de tal manera que la segmentación de su campo de aplicación varía según las cuestiones que son planteadas. A través de la diversidad cultural se pueden apreciar las diferentes expresiones culturales propias de un pueblo, país o región que, a su vez, han sido modificadas o afectadas por las expresiones culturales provenientes de otros territorios gracias a diversos factores. también posee la cualidad de aceptar y compartir, de manera recíproca, características propias de una u otra cultura en un espacio geográfico en particular.